

Presidente cubano desea éxitos a homólogo de Kenya



Presidente de Kenya William Ruto. Imagen: Twitter

La Habana, 7 sept (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó a través de su cuenta en Twitter, al recién electo mandatario de Kenya, William Ruto, y le deseó éxitos en las nuevas responsabilidades que desempeña hoy.

El jefe de Estado cubano reiteró la voluntad de continuar ampliando las relaciones de amistad y cooperación entre “nuestros dos países y pueblos”.

La víspera, el canciller Bruno Rodríguez también envió sus felicitaciones al nuevo gobernante de la nación africana, quien llegó a la presidencia luego de desempeñarse como vicepresidente durante 10 años.

Cuba y Kenya establecieron relaciones diplomáticas el 19 de octubre de 1995, marcadas por la colaboración en diversos campos, en especial el área de salud. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298505-presidente-cubano-desea-exitos-a-homologo-de-kenya>



Radio Habana Cuba